
【亀岡市と「意見交換会」を開催しました】 
 

 ７月に計画していました「西部地区ブロックの懇談会」は、コロ

ナ感染症が第７波の急拡大期にあったため中止し、書面で回答を

得ることで終えたところです。 

しかし、市からの書面回答では理解し難い内容がありましたので、

再度意見書を提出して再回答を求めていましたところ、「意見交換

会」とあらためて、対面形式での「こん談会」を開催しました。 

①西部地区の地域振興策について 

西部地区住民が一緒になって考え、まちづくりにつなげてい

こうとする取り組みを亀岡市も伴走応援していく 

亀岡市政策企画課を窓口にして、相談に応じていく 

②消防分署（西部出張所）の設置について 

分署の設置は必要との方針で進めているが、南丹市との財政

負担の面での調整で難航している 

能勢町との連携については、再度検討していく 

③義務教育学校の開設に向けた諸課題について 

新たな学園づくりに地域とともに取り組んでいく 

自然・木のぬくもりを感じる学園として、地元の学校林の木

材を活用することも考えていきたい 

④行政手続きの簡素化に向けた取組みについて 

   ７年度を目途に、すべての手続きがオンラインで可能となる

よう進めている 

自治会では、宮前町自治会をモデルに 9 月から取り組みを始

めており、全自治会へ拡大していく考えである 

書面では得られなかった回答も、市長の口から直接得られて、成

果ある意見交歓会として実施できました。 

今後も、西部地域に共通する課題を抽出して、西部地区合同での

意見交換会が実施できればと考えています。 

 


